



El candidato de la derecha argentina gana las primarias

- la redacción de Trompeta
- [15/8/2023](#)

El populista de derecha Javier Milei ganó de forma inesperada las primarias presidenciales de Argentina el domingo, lo que le convierte en el principal candidato para las elecciones de octubre.

El ex presentador de televisión ganó popularidad ante una población enfadada por la elevada inflación y la pobreza. Milei quiere cambiar la moneda del país del peso al dólar de Estados Unidos y cerrar el banco central de la nación. Es provida, no cree que el cambio climático sea real y quiere facilitar que los ciudadanos porten armas.

Milei sólo ha ejercido un mandato como representante en el Congreso. Votar por un candidato independiente muestra que los argentinos están hartos del gobierno actual y quieren un cambio extremo.

Vínculo europeo: durante gran parte de su historia, Latinoamérica ha estado en el bolsillo trasero de Europa. Las dos regiones están entrelazadas culturalmente: en religión, lenguas y antepasados. Europa también tiene una fuerte presencia militar en Latinoamérica.

Recientemente, muchas naciones de Europa han girado hacia la derecha y se han inclinado a favor de candidatos que no son parte del establecimiento político, alimentadas por el descontento con los gobiernos actuales. Latinoamérica está haciendo lo mismo.

En 1962, la revista predecesora de *la Trompeta*, *La Pura Verdad*, decía: "Estados Unidos se va a quedar al margen cuando dos grandes bloques comerciales, Europa y Latinoamérica, se unan y comiencen a dirigir el comercio mundial".

Si Europa y Latinoamérica cambian de política, les resultará mucho más fácil trabajar juntas. La llegada de un líder derechista fuerte en Argentina apunta a este fortalecimiento de la asociación con Europa.

Lea "[Dejando a EE UU fuera del comercio mundial](#)" para saber más sobre esta asociación y cómo concuerda con la profecía bíblica.